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El Diputado señor RUBÉN DARÍO OYARZO
FIGUEROA en uso de la facultad que le confieren los artículos 9° de la ley N°
18.918, orgánica constitucional del Congreso Nacional, y 312 del Reglamento de
la Cámara de Diputados, en sesión de la Comisión Especial de Solicitudes de
Información y de Antecedentes Específicos a los Organismos de la Administración
del Estado, celebrada el día de hoy ha requerido oficiar a Ud. para que, al tenor de
la intervención que se acompaña, informe a esta Cámara sobre el estado se
encuentra el megaproyecto Valle Lo Campino, indicando qué pasa con los
compromisos que se adoptaron, pero que, a la fecha, no se han concretado, en los
términos que expone.

Me permito hacer presente que, si la respuesta a este
oficio contuviere materias reservadas o secretas, deberá señalarlo en forma
destacada e indicar el fundamento legal de tal calificación, en cumplimiento a lo
ordenado en el inciso segundo del artículo 8° de la Constitución Política de la
República.

Lo que tengo a bien comunicar a Ud., conforme a lo
dispuesto en las señaladas disposiciones.

Dios guarde a Ud.

LUIS ROJAS GALLARDO
Prosecretario de la Cámara de Diputados

A LA SEÑORA ALCALDESA DE LA MUNICIPALIDAD DE QUILICURA
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INFORMACIÓN SOBRE ESTADO DE AVANCE DE MEGAPROYECTO VALLE 
LO CAMPINO, COMUNA DE QUILICURA, ASÍ COMO DE RETRASO DE 
CUMPLIMIENTO DE COMPROMISOS CONTRAÍDOS CON LA COMUNIDAD 
(Oficios) 

 

El señor OYARZO.- Señor Presidente, en estos días estuve 

recorriendo el distrito, y me encontré con vecinos y vecinas de la comuna de 

Quilicura, los cuales están muy acomplejados porque lamentablemente no han 

tenido respuesta por parte del Ministerio de Vivienda y Urbanismo ni de la ilustre 

Municipalidad de Quilicura, por el megaproyecto del Valle Lo Campino. 

Tenemos un problema serio, porque para ese megaproyecto 

ya se han mandado solicitudes; hemos tenido compromisos que lamentablemente 

las instituciones no han cumplido; el año pasado, antes del receso legislativo, 

oficiamos, pero, lamentablemente, los compromisos que se lograron, a la fecha, 

no se han cumplido, por lo cual los vecinos están muy preocupados. 

Por lo anterior, solicito que se oficie al Ministerio de Vivienda 

y Urbanismo de la Región Metropolitana y a la ilustre Municipalidad de Quilicura 

para saber en qué estado se encuentra el megaproyecto Valle Lo Campino y, 

además, qué pasa con los compromisos que se adoptaron, pero que, a la fecha, 

no se han concretado.  

Los dueños de los terrenos tenían que enviarnos una 

respuesta sobre qué iba a pasar, pero, como ya lo señalé, a la fecha, no hay nada 

de eso. 

Entonces, solicito que se oficie para que me hagan llegar una 

respuesta sobre el tema planteado. 

 

COPIA CONFORME CON LA INTERVENCIÓN PRONUNCIADA EN LA SESIÓN 
1ª. DE FECHA 11 DE MARZO DE 2025. 

 

Oscar González Vega 
Abogado Secretario de la Comisión  

 


